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────────────────────────────────────────────────────────── 
 

令和５年第１回玖珠町議会臨時会会議録(第１号) 
 
────────────────────────────────────────────────────────── 
 

  令和５年１月26日（木） 

 
        ────────────────────────────────────── 
 

１．議事日程第１号 

  令和５年１月26日（木） 午前10時開議（開会） 

  第 １ 会議録署名議員の指名 

  第 ２ 会期の決定（議会運営委員長報告） 

  第 ３ 議案の上程（議案第１号） 

  第 ４ 町長の行政報告及び提案理由の説明 

  第 ５ 議案質疑（議案第１号） 

  第 ６ 上程議案の委員会付託（議案第１号） 

  第 ７ 委員長報告及び委員長報告に対する質疑 

  第 ８ 討論（議案第１号） 

  第 ９ 採決（議案第１号） 

  第１０ 委員会の継続調査について 

 
        ────────────────────────────────────── 
 

１．本日の会議に付した事件 

  日程第 １ 会議録署名議員の指名 

  日程第 ２ 会期の決定（議会運営委員長報告） 

  日程第 ３ 議案の上程（議案第１号） 

  日程第 ４ 町長の行政報告及び提案理由の説明 

  日程第 ５ 議案質疑（議案第１号） 

  日程第 ６ 上程議案の委員会付託（議案第１号） 

  日程第 ７ 委員長報告及び委員長報告に対する質疑 

  日程第 ８ 討論（議案第１号） 

  日程第 ９ 採決（議案第１号） 

  日程第１０ 委員会の継続調査について 

 
        ────────────────────────────────────── 
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  出席議員（14名） 

         １ 番  横 山 弘 康      ２ 番  衞 藤 和 敏 

         ３ 番  河 島 公 司      ４ 番  細 井 良 則 

         ５ 番  松 下 善 法      ６ 番  小 幡 幸 範 

         ７ 番  松 本 真由美      ８ 番  石 井 龍 文 

         ９ 番  宿 利 忠 明      １０番  河 野 博 文 

         １１番  秦   時 雄      １２番  髙 田 修 治 

         １３番  藤 本 勝 美      １４番  大 野 元 秀 

  欠席議員（な し） 

 
        ────────────────────────────────────── 
 

職務のため議場に出席した者の職氏名 

         事 務 局 長  衛 藤   正     議事庶務班主幹  秦   久里子 

 
        ────────────────────────────────────── 
 

地方自治法第121条により説明のため出席した者の職氏名 

町 長 宿 利 政 和  副 町 長 秋 吉 一 德 

教 育 長 梶 原 敏 明  総 務 課 長 山 本 恵一郎 

基地・防災対策課長 
兼契約検査課長 

宿 利 明 徳  みらい創生課長 横 山 芳 嗣 

商工観光政策課長 藤 井 正 盛  税 務 課 長 穴 井 陸 明 

福祉保険課長 臼 木 寛 章  子育て健康支援課長 工 藤 尚 之 

建設水道課長 長 柄 義 正  
農 林 課 長 兼 
農 業 委 員 会 
事 務 局 長 

藤 原 八 栄 

人 権 確 立 ・ 
部落差別解消 
推 進 課 長 

小 野 英 一  
会計管理者兼 
会 計 課 長 兼 
住 民 課 長 

長 尾 真 吉 

教育政策課長 秋 好 英 信  

ＧＩＧＡスクール 
推 進 室 長 兼 
教 育 政 策 課 
指 導 企 画 監 

衛 藤 公 彦 

社会教育課長兼 
中央公民館長兼 
Ｂ ＆ Ｇ 海 洋 
センター所長 

和 田 育 男  
わらべの館館長兼 
久 留 島 武 彦 
記念館事務局長 

武 石 洋 子 

総務課長補佐兼 
行 政 班 主 幹 

神 田 裕 一  監 査 委 員 河 野 好 美 

 
        ────────────────────────────────────── 
 

上 程 議 案 
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  議案第１号  令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号） 

 
        ────────────────────────────────────── 
 

午前10時00分開議（開会） 

○議 長（大野元秀君） おはようございます。 

  開会に先立ちまして、申し上げます。 

  本定例会においては、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、議場内においては飛沫防止シー

ルド設置場所以外はマスク着用としておりますので、御理解と御協力をお願いします。 

  傍聴される皆様に申し上げます。 

  議場内の入出時においては、備付けの消毒液で手の消毒をされ、マスク着用の上、白いカバーのあ

る席の御利用はお控えください。 

  また、会議中は静粛に願います。 

  なお、会議中の言論に対し、拍手や可否表明などの言動は固く禁じられております。 

  なお、会議の傍聴規則第７条及び第８条の規定により、写真撮影や録音機器の使用は禁止されてい

ます。携帯電話、スマートフォンをお持ちの方は、電源をお切りになるか、マナーモードに設定され

ますよう御協力願います。 

  また、本日は、タブレット操作補助のための支援職員の議場内入場を許可しています。 

  本日の会議に欠席の届けが提出されておりますので、報告いたします。 

  執行部につきましては、高倉給食センター所長から欠席の届けが提出されております。 

  ただいまの出席議員は14名です。 

  会議の定足数に達しております。 

  地方自治法第113条の規定により、令和５年第１回玖珠町議会臨時会は成立しました。 

  よって、ここに本臨時会の開会を宣言し、直ちに本日の会議を開きます。 

 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

 

○議 長（大野元秀君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第127条の規定により、議長において 

  ５番 松 下 善 法 君 

  10番 河 野 博 文 君 

 の２名を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定 
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○議 長（大野元秀君） 日程第２、会期の決定を議題とします。 

  議会運営委員会委員長に委員会協議の結果について報告を求めます。 

  議会運営委員会委員長藤本勝美君。 

○議会運営委員長（藤本勝美君） 皆さん、おはようございます。 

  議会運営委員会協議の結果について御報告いたします。 

  令和５年第１回玖珠町議会臨時会の開催に当たり、去る１月23日に議会運営委員会を開催いたしま

した。本臨時会に上程されます議案につきまして、執行部の出席を求め、概略の説明をいただき、会

期日程並びに議案の取扱いについて慎重に協議を行いました。 

  本臨時会に上程されます議案は、令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号）の１件であります。 

  会期日程につきましては、お手元にあらかじめ配付してあります日程表のとおり、本日１月26日、

１日間としたいと思いますが、令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号）については、議会運営

委員会として協議した結果、予算常任委員会に付託をした後、本日中に予算常任委員会を開催して、

執行部より詳細説明を受けた上で慎重審議をすべきであるべきと決しました。 

  どうか、本臨時会に対する議会運営委員会の意向を御理解いただきまして、慎重なる審議をいただ

き、議会運営委員会に格段の御協力を賜りますようお願い申し上げます。 

  以上です。 

○議 長（大野元秀君） お諮りします。 

  ただいま議会運営委員会委員長より委員会協議の結果について報告がありましたが、今臨時会の会

期は本日１月26日の１日間としたいと思いますが、これに異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（大野元秀君） 異議なしと認めます。 

  よって、今臨時会の会期は、本日１月26日の１日間と決定いたしました。 

  議会運営委員会委員長藤本勝美君は自席へお戻りください。 

 

日程第３ 議案の上程（議案第１号） 

 

○議 長（大野元秀君） 日程第３、議案の上程を行います。 

  今臨時会に提出されました議案第１号の１議案を上程したいと思いますが、これに異議ありません

か。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（大野元秀君） 異議なしと認めます。 

  よって、今臨時会に提出されました議案第１号は、上程することに決定しました。 

 

日程第４ 町長の行政報告及び提案理由の説明 
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○議 長（大野元秀君） 日程第４、町長の行政報告及び提案理由の説明を求めます。 

  宿利町長。 

○町 長（宿利政和君）皆さん、おはようございます。 

  本日ここに令和５年第１回玖珠町議会臨時会を招集申し上げましたところ、議員各位におかれまし

ては、厳しい寒波による道路事情の悪化、また大変お忙しい時期にもかかわりませず、御参集を賜り

まして誠にありがとうございます。 

  今臨時会の開会に当たり、行政報告と上程議案の概要及び提案理由を説明申し上げ、議員各位をは

じめ、町民の皆さんの御理解と御協力をお願いいたしたく考えているところでございます。どうぞよ

ろしくお願いをいたします。 

  それでは、まず初めに行政報告を申し上げます。 

  12月20日、コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的推進に係ります令和４年度の文部

科学大臣表彰の決定通知をいただきました。今回の表彰は、北山田小学校の学校運営協議会と地域学

習協働活動、さらには北山田地区コミュニティ運営協議会が連携いたしまして、地域人材による豊か

な経験や知識、技術を生かした学習支援の取組が特に顕著と認められたものであります。具体的には、

学校運営協議会で学校支援活動、小学生チャレンジ教室、放課後子ども教室、学びの教室「寺子屋」、

また地域伝統芸能の楽・盆踊りの体験学習や伝統工芸、防災マップの作成など、地域の伝統、文化か

ら防災対策に至るまで地域の方々と連携した活動が高く評価されたものであります。 

  今回の文部科学大臣表彰が契機になりまして、町内ほかの地域で行われております同様の活動が今

まで以上に活性化することを期待いたすとともに、関係者の日々の御尽力に心から敬意を表し、お喜

びを申し上げたいと存じます。 

  続きまして、11月29日ですが、第34回大分県生しいたけ品評会が大分市で行われまして、個人の部

で玖珠町大字山浦の河野貴久さんが優等賞、これは林野庁長官賞も受けております。同じく河野千代

美さんが優等賞、これは大分県知事賞を受けております。それぞれ受賞されました。また団体の部で

ございますが、山浦地区の山林生椎茸生産組合が団体の部が、創設されて以降17年連続の団体優勝を

果たしているところでございます。重ねての受賞は、御本人、団体のみならず玖珠町においても大変

名誉なことでございまして、技術の伝承の面でも引き続き御活躍を賜りたいと考えております。 

  次に、年明けの１月７日ですが、第47回玖珠町正月子どもマラソン大会が総合運動公園ジョギング

ロード周回コースで開催をされ、当日は、寒風の中でありましたが、小学４年生から中学３年生まで

の91名の児童生徒が参加をいたしまして、学年ごとに10区分の競技種目で健脚を競ったところでござ

います。 

  続きまして、１月８日、令和５年玖珠町二十歳のつどいをくすまちメルサンホールで開催いたしま

したところ、対象者141名のうち、会場には104名に参加をいただきました。法改正によりまして18歳

で成人を迎えることとなりましたが、玖珠町ではこれまでどおり、二十歳を迎える方々を対象とした
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二十歳のつどいを開催し、節目を迎える皆さんに対し町民総意の祝福を申し上げたところでございま

す。 

  式では、出席者を代表いたしまして帆足拓実さんが決意を述べられ、「これから先の未来がどうな

るかは、まだ、誰にも分かりません。しかし、明るい未来が待っていると信じ、目の前のことに一生

懸命取り組んでいきます。そしていつか玖珠町に恩返しがしたいです。20年間私たちを支えてくだ

さった両親や家族、地域の方々に感謝し、マスクを外した笑顔が見られる社会が訪れることを願い、

これからも一歩ずつ精進してまいります」と強い決意が述べられたところでございます。当日は、議

員各位にも御来賓として御出席を賜りましたが、天候にも恵まれ、華やかな振り袖や真新しいスーツ

姿で、同級生との久しぶりの再会や恩師からのお祝いビデオメッセージなど、晴れの日をお互いに祝

福し合い、近況を語り合えた集いになったと思われます。 

  続きまして、１月15日、玖珠川河川敷で令和５年玖珠町消防団出初式を開催いたしました。今年も、

コロナウイルス感染拡大防止の観点から開催規模を縮小しての開催となりました。当日は繁田団長以

下284名の消防団員が参加し、機械器具点検、放水点検など消防装備の点検をはじめ、分列行進、車

両行進、永年勤続表彰行事などを行いました。町民の皆さんにとって、財産や命を守り、安心・安全

のために活動くださる消防団と信頼関係がますます高まりますよう、引き続き御尽力を賜りたいと存

じます。 

  次に、１月20日でございます。この玖珠町議会議場をお借りしまして、玖珠町子ども夢議会が開催

されました。御存じのとおり、くす星翔中学校３年生が総合的な学習活動を利用して取り組んだもの

でございまして、玖珠町が抱える課題に対して、生徒たちの考える解決策を政策提言という形で発表

したものであります。当日は議員各位をはじめ教育委員の皆様にも御出席を賜り、本番さながらの緊

張感がある内容となりました。発表は、６班のグループがそれぞれクロームブック、情報端末を駆使

してプレゼンを行い、提言内容も人口減少問題や観光振興など、玖珠町の喫緊の課題や現状を調べ上

げ、若者らしいアイデアあふれる内容、またメリットやデメリットのほか、財源問題にも触れるなど、

非常に高いレベルの提案内容と感じております。 

  これら提出されました貴重な御意見等は、町としても何らかの形で実現ができればと検討してまい

りますし、玖珠町の未来を担う人材育成事業として、可能な限り今後も継続していきたいと考えてい

るところでございます。 

  続きまして、１月21日、第10回玖珠郡スポーツ少年団交流駅伝競走大会が総合運動公園ジョギング

ロード周回コースで開催されました。当日は、玖珠町スポーツ少年団から７チーム、九重町スポーツ

少年団から３チームが７区間9.5キロで健脚を競ったところでございます。 

  以上で、行政報告を終わります。 

  続きまして、本日の臨時議会に上程いたします議案につきまして、提案理由を説明申し上げます。 

  今臨時会に上程する議案は１議案でございます。 

  議案第１号は、令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号）についてでございます。お手元には
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別紙で令和４年度補正予算案（第７号）の概要及び内訳という資料も配付しておりますので、併せて

御覧いただきたいと思っております。 

  それでは、別冊になりますが、令和４年度一般会計補正予算書（第７号）の３ページをお開き願い

ます。 

  一般会計補正予算（第７号）でございますが、既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ

3,036万9,000円を追加し、歳入歳出それぞれ113億3,898万8,000円とするものでございます。 

  今回の補正の主な内容は、１点目として、おおいた園芸産地づくり支援事業、これは電気代価格高

騰対策に562万5,000円、２点目として、新しい学習環境整備事業に1,307万5,000円、３点目として、

新型コロナウイルス感染症の感染防止対策等に係る経費として1,065万円を計上させていただいてお

ります。とりわけ新型コロナウイルス感染症の感染防止対策等に係る経費につきましては、地方創生

臨時交付金を活用したコロナ感染防止対策でありまして、これまで先送りされていました各種施設へ

の感染予防機器等の整備が主なものとなっております。また、農業分野に関して、高騰する電気代に

対する対策として緊急に対応する必要がございまして、今臨時議会での議案上程とさせていただきま

した。 

  予算書の４ページをお開き願います。 

  第１表の歳入歳出予算補正につきましては、歳入の主なものを説明申し上げたいと思います。 

  ６ページをお開き願います。 

  15款の国庫支出金は、国庫補助金を2,568万2,000円増額し、補正後の額は21億8,900万7,000円でご

ざいます。 

  16款の県支出金は、県補助金を383万円増額し、補正後の額は15億3,985万8,000円でございます。 

  19款の繰入金は、85万7,000円を増額し、補正後の額は10億7,238万6,000円でございます。 

  続きまして、歳出について主なものを説明申し上げます。 

  ８ページをお開き願います。 

  ２款の総務費、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策等の経費などを計上するものでありまし

て、380万8,000円を増額し、補正後の額は20億8,242万9,000円でございます。 

  ３款の民生費、同じく新型コロナウイルス感染症の感染防止対策等の経費を計上するもので、255

万円を増額し、補正後の額は29億6,359万4,000円でございます。 

  ９ページをお願いいたします。 

  ６款の農林水産業費でございますが、おおいた園芸産地づくり支援事業、先ほど申し上げました電

気代価格の高騰対策といたしまして、718万8,000円を増額し、補正後の額は９億1,126万3,000円でご

ざいます。 

  10款の教育費でございますが、新しい学習環境整備事業などの経費を計上するものでありまして、

1,682万3,000円を増額し、補正後の額は11億3,770万6,000円でございます。 

  続きまして、11ページをお開き願います。 
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  第２表の繰越明許費補正につきましては、おおいた園芸産地づくり支援事業を追加するものでござ

います。 

  12ページから20ページにつきましては、予算に関する説明書となっております。御一読を賜りたい

と存じます。 

  以上が、令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号）の内容でございます。 

  今議会に提案いたしましたのは補正予算案件１件でございます。どうぞ御審議の上、御承認を賜り

ますようよろしくお願いを申し上げます。ありがとうございました。 

 

日程第５ 議案質疑（議案第１号） 

 

○議 長（大野元秀君） 日程第５、議案質疑を行います。 

  議案集をお出しください。 

  議案第１号、令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号）について、質疑を行います。 

  別冊となっています令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号）をお出しください。 

  なお、本議案については、先ほどの議会運営委員会委員長報告にありましたとおり、後ほど予算常

任委員会を開催して審議することとなっていますので、この場での議案質疑については、予算書の１

ページから11ページの大枠的な質問にとどめたいと思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（大野元秀君） 異議なしと認めます。 

  それでは、令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号）の１ページから７ページ、第１表歳入歳

出予算補正、歳入についてまで、質疑ありませんか。 

（な し） 

○議 長（大野元秀君） 質疑なしと認めます。 

  続きまして、予算書８ページから10ページ、歳入歳出予算補正、歳出について、質疑ありませんか。 

（な し） 

○議 長（大野元秀君） 質疑なしと認めます。 

  次に、予算書11ページ、第２表、繰越明許費補正について質疑ありませんか。 

（な し） 

○議 長（大野元秀君） 質疑なしと認めます。 

  議案第１号の質疑を終わります。 

 

日程第６ 上程議案の委員会付託（議案第１号） 

 

○議 長（大野元秀君） 日程第６、上程議案の委員会付託を行います。 
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  議案第１号、令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号）につきましては、議会運営委員会委員

長報告のとおり、予算常任委員会に審査の付託を行いたいと思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（大野元秀君） 異議なしと認めます。 

  よって、議案第１号、令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号）につきましては、予算常任委

員会に審査の付託を行うことに決しました。 

  ここで、予算常任委員会開催のため、本会議を休憩します。 

  議員の皆さん、執行部の関係課長は、第１委員会室にお集まりください。 

午前10時21分 休憩 

△ 

午後２時00分 再開 

○議 長（大野元秀君） 休憩前に引き続き本会議を再開します。 

 

日程第７ 委員長報告及び委員長報告に対する質疑 

 

○議 長（大野元秀君） 日程第７、委員長報告及び委員長報告に対する質疑を行います。 

  予算常任委員会委員長の報告を求めます。 

  予算常任委員会委員長松本真由美君。 

○予算常任委員長（松本真由美君） 予算常任委員会報告。 

  令和５年第１回玖珠町議会臨時会において、予算常任委員会に審査の付託を受けました議案１件に

ついて、１月26日、執行部出席の下、審査した結果を報告します。 

  予算常任委員会は、全議員をもって審査に当たることから、報告は簡略化いたします。 

  １ 議案第１号 令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号） 

  今回の補正予算は、既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ3,036万9,000円を追加し、歳入

歳出それぞれ113億3,898万8,000円とするものです。 

  主要な事業内容の補正金額は次のとおりです。 

  ○おおいた園芸産地づくり支援事業（電気代価格高騰対策） 562万5,000円 

  ○新しい学習環境整備事業ほか 1,307万5,000円 

  ○新型コロナウイルス感染症感染防止対策等に係る経費 1,065万円 

  主な質疑応答は次のとおりです。 

  （問）教育費事務局費の機械器具は、くす星翔中学校情報端末の安定化装置購入との説明だが、整

備時に想定できなかったのか。 

  （答）情報端末の利用度が高まっており、今後も想定以上の負荷がかかることから今回の整備にな

りました。 
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  審査の結果、本案は妥当なものであり、全会一致で可決すべきものと決しました。 

  以上、予算常任委員会に審査の付託を受けました議案１件について、審査結果の報告を終わります。 

○議 長（大野元秀君） 予算常任委員会委員長報告に対する質疑を行います。 

  質疑ありませんか。 

（な し） 

○議 長（大野元秀君） 質疑なしと認めます。 

  予算常任委員会委員長報告に対する質疑を終わります。 

  予算常任委員会委員長松本真由美君、自席へお戻りください。 

 

日程第８ 討論（議案第１号） 

 

○議 長（大野元秀君） 日程第８、これより討論を行います。 

  議案第１号に対する反対意見の発言はありませんか。 

（な し） 

○議 長（大野元秀君） 賛成意見の発言はありませんか。 

（な し） 

○議 長（大野元秀君） 以上で討論を終結します。 

 

日程第９ 採決（議案第１号） 

 

○議 長（大野元秀君） 日程第９、これより採決を行います。 

  議案第１号、令和４年度玖珠町一般会計補正予算（第７号）について、委員長報告は原案のとおり

可決です。委員長報告のとおり決定することに賛成の方の起立を求めます。 

（起立全員） 

○議 長（大野元秀君） 起立全員です。 

  よって、議案第１号は原案のとおり可決することに決定いたしました。 

 

日程第10 委員会の継続調査について 

 

○議 長（大野元秀君） 日程第10、委員会の閉会中の継続調査について議題とします。 

  委員会の閉会中の継続調査について、議会運営委員会委員長から、会議規則第75条の規定によって、

タブレットに配信のとおり、閉会中の調査の申出が提出されています。 

  お諮りします。 

  委員長から申出のとおり、閉会中の調査とすることに御異議ありませんか。 
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議 長（大野元秀君） 異議なしと認めます。 

  よって、議会運営委員会委員長からの申出のとおり、閉会中においても所掌事務について調査を行

うことに決定いたしました。 

  ここで、町長より発言の申出がありますので、これを許します。 

  宿利町長。 

○町 長（宿利政和君） それでは、令和５年第１回玖珠町議会臨時会の閉会に当たりまして、一言挨

拶を申し上げたいと存じます。 

  今臨時会につきましては、提案申し上げました補正予算案件１件につきまして御審議、御承認を賜

りまして、誠にありがとうございました。 

  また、今回の議案の内容のほかにも、物価高騰による各種生産コストの軽減に向けた支援策など多

くの事業所や関連団体から求められておりますので、今後、国や県の動向に遅れないように対策を講

じてまいりたいと考えているところであります。議員各位からも様々な御提言をいただければ幸いに

存じます。 

  さて、昨日から10年に１度と呼ばれる厳しい寒波と積雪、また、今週末以降も厳しい天候が続くよ

うでございます。議員各位におかれましては、体調管理に御留意をされ、町政発展のため引き続き御

理解を賜りますよう改めてお願い申し上げまして、令和５年第１回玖珠町議会臨時会閉会に当たって

の挨拶とさせていただきます。 

  本日は大変ありがとうございました。 

○議 長（大野元秀君） 以上をもちまして、本日の日程を全て終了いたしました。 

  これをもちまして、令和５年第１回玖珠町議会臨時会を閉会いたします。 

  御協力ありがとうございました。 

午後２時08分 閉会 
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